



F . A . C . A .

Federación Argentina de Colegios de Abogados

PRESIDENTE:

EDUARDO MASSOT
Colegio de Abogados de Santa Fe

VICEPRESIDENTE 1º:

GERARDO RAFAEL SALAS
Colegio de Abogados de Bahía Blanca

VICE PRESIDENTE 2º:

ALEJANDRO C. TEJERINA
Colegio de Abogados de Córdoba

VICE PRESIDENTE 3º:

MARIA DE LUJAN MOLINA
Colegio de Abogados de Corrientes

SECRETARIO:

P. SANTIAGO A.ORGAMBIDE
Colegio de Abogados de
la Ciudad de Buenos Aires

PROSECRETARIO:

ADRIANA CECILIA COLIQUEO
Colegio de Abogados de
Avellaneda- Lanús

PROSECRETARIO:

RAMON FAUSTINO PEREZ
Colegio de Abogados de
Trenque Lauquen

TESORERO:

FRANCISCO JAVIER PANERO
Colegio de Abogados de San Francisco

PROTESORERO:

MARCELO EDGARDO LIZZI
Colegio de Abogados de Alto Valle Oeste

VOCALES:

FRANCISCO J. GIMENEZ
Colegio de Abogados de Río Grande

ANTONIO D. BUSTAMANTE

Colegio de Abogados de Tucumán

DIEGO SOBRINO

Colegio de Abogados de Villa María

HUMBERTO CONTI PICCO

Foro de Abogados de San Juan

SERGIO DANIEL AVALLE

Colegio de Abogados de Junín

GABRIEL CARLINI

Colegio de Abogados de Venado Tuerto

VOCALES SUPLENTE:

MARCELO C. SCARPA
Colegio de Abogados de San Isidro

HUGO RAMON LUJAN

Colegio de Abogados de Mendoza

MARCELO DANIEL IÑIGUEZ

Colegio de Abogados de Neuquén

REVISORES DE CUENTAS:

JOSÉ ALEJANDRO SANCHEZ
Consejo de Abogados de Resistencia

FERNANDO ZURUETA

Colegio de Abogados de Jujuy

NICOLÁS DEMITRIOU

Colegio de Abogados de
Comodoro Rivadavia

DIA NACIONAL DE LA MEMORIA POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA

Cada veinticuatro de marzo, la memoria del pueblo argentino recuerda una de las etapas más tristes y violentas de su historia.

Aquella época constituyó el ejemplo más fiel de lo que representa el desprecio por la vida y los más sagrados derechos del ser humano.

Significa también el abismo en que pueden caer una Nación y su pueblo cuando a través de la violencia en todo sentido se pretende desplazar y aniquilar el estado de derecho y las instituciones de la República.

Hoy, y para siempre, resulta imprescindible ratificar el compromiso de defender la democracia que tanto costó recuperar, para que en esa obra memorable que fue el NUNCA MÁS de la CONADEP, no volvamos a vivir lo que vivimos.

Para ello, es fundamental que el diálogo sincero y el respeto por quien piensa distinto estén presentes en el espíritu y en el corazón de cada argentino.

En esa dirección, los abogados, por formación y convicción, y las instituciones de la abogacía organizada del país, redoblamos nuestros esfuerzos para sostener la plena vigencia del sistema democrático, la efectiva división de poderes y la inquebrantable lucha para que el derecho, la verdad y la justicia iluminen un futuro de grandeza en el contexto de las naciones del mundo, en un marco de paz, igualdad y libertad.-

Buenos Aires, 23 de marzo de 2016.-

FEDERACION ARGENTINA DE COLEGIOS DE ABOGADOS